



Políticos se resisten a la reforma contra nepotismo



Rolando Ramos

jue, 27 de febrero de 2025, 1:02 a.m. CST ·

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que la modificación que se realizó a la reforma para evitar la reelección y nepotismo fue cambiada, para que entre en vigor hasta el 2030, por acuerdos políticos; aunque llamó a los afiliados a Morena a aplicarla desde las elecciones intermedias de 2027.

“Yo la mandé para 2027 y mi posición sigue siendo que debería aprobarse para 2027. Entiendo que en el acuerdo para poder tener la mayoría de los partidos que son parte de la alianza del Movimiento acordaron que fuera hasta 2030 (...) esperemos que, al menos del partido político del que yo provengo, no ponga ningún familiar”, dijo.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña, admitió que, en aras de la unidad Morena cedió a las presiones del Verde Ecologista para aplazar hasta el 2030 la aplicación de la reforma constitucional.



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP), indicó que él está a favor de que aplique en 2027 la reforma.

“Espero que aquí la Comisión la reflexione”, sostuvo.

La presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, informó que la reforma será llevada al Congreso Nacional para su incorporación en los estatutos, con el fin de aplicarla en el proceso electoral de 2027.

En tanto, Ruth González, senadora del Verde y esposa del actual gobernador de San Luis, Ricardo Gallardo, afirmó que buscará la gubernatura si el pueblo lo decide.

Esta misma postura mostró Saúl Monreal, hermano del actual gobernador de Zacatecas, David Monreal y Félix Salgado, padre de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado.

[Políticos se resisten a la reforma contra nepotismo](#)